



“Descubrí que tenía niveles extremadamente altos de plomo y mercurio en mi organismo”, dijo Djokovic.

El tenista serbio desclasificó un oscuro episodio vivido en Australia

Acusación de Djokovic tras su detención en Australia 2022: “Me dieron comida envenenada”

CATALINA HERRERA

El tenista serbio Novak Djokovic (7 ATP), que ahora se prepara para su undécimo título en el Abierto de Australia, hizo una revelación que sacudió al mundo deportivo y a las redes sociales. La figura del tenis mundial reveló detalles sobre su detención en el torneo por no cumplir con los requisitos de vacunación contra el Covid-19, en 2022.

Una de las declaraciones más polémicas fue respecto de la comida. Aseguró que fue víctima de envenenamiento con alimentos contaminados.

“Cuando llegué a casa en Serbia, tuve problemas de salud que me llamaron mucho la atención. Al realizarme pruebas, descubrí que tenía niveles extremadamente altos de plomo y mercurio en mi organismo”, afirmó Djokovic en una entrevista con GQ España.

“Estoy convencido de que esto provino de la comida que me dieron en el hotel de detención en Melbourne. Fue un momento muy difícil para mí, tanto física como men-

talmente”, agregó.

El tenista contó que durante su estadía en el Park Hotel de Melbourne, lugar utilizado para albergar a solicitantes de asilo y a detenidos, fue alimentado con comidas que no cumplían con estándares básicos.

“No solo era insalubre, sino que estaba claramente contaminada. Sentí que mi cuerpo no estaba respondiendo como de costumbre y, después de un tiempo, comprendí que algo no estaba bien”, comentó.

“No lo quise decir públicamente antes porque no quería que esto se convirtiera en un escándalo mediático mayor. Ya había suficiente polémica en ese momento con mi situación por no estar vacunado”, agregó el serbio, refiriéndose a la disputa legal que terminó con su deportación de Australia y en que no estuvo presente en el torneo.

Djokovic también recordó con detalles el impacto emocional de estar detenido. “Estaba completamente aislado. No tenía permitido entrenar ni moverme fuera del

hotel. Ver las condiciones del lugar, especialmente los alimentos que servían, me hizo sentir como si estuviera siendo castigado. No fue solo una decisión política, fue un ataque a mi integridad física”, señaló.

Todo esto habría tenido consecuencias en su salud física, que se hicieron más significativas y evidentes al regresar a Serbia.

“Me hicieron análisis exhaustivos porque me sentía extraño, y los resultados fueron impactantes. Nunca había tenido este tipo de problemas en mi carrera. Incluso mi equipo médico quedó sorprendido. Necesité meses para desintoxicarme y recuperar mi nivel físico habitual”, explicó.

A pesar de este incidente, Djokovic aseguró que no guarda resentimiento hacia el pueblo australiano: “No tengo nada en contra de los australianos. Es un país increíble y sus aficionados siempre han sido muy cálidos conmigo. Esto fue una situación específica, influenciada por decisiones políticas en un contexto difícil. Ya lo dejé atrás, y lo importante es que aprendí de ello”.

En cuanto a su postura sobre las vacunas, Djokovic reiteró que no está en contra de ellas, pero sigue defendiendo la libertad de elección. “Nunca estuve en contra de la vacunación. Simplemen-

te creo que cada persona debería tener derecho a decidir lo que es mejor para su cuerpo. Es una cuestión de principios y de respeto por las diferencias”, afirmó.

Ahora, a sus 37 años, Djokovic está enfocado en su participación en el Abierto de Australia 2025, donde buscará su undécimo título en Melbourne y el vigésimo quinto Grand Slam de su carrera. “Mientras mi cuerpo me lo permita y siga sintiendo que puedo competir al máximo nivel, no veo razones para detenerme. Quiero seguir ganando y, sobre todo, disfrutando del tenis”, declaró con firmeza.

El serbio debutará el lunes 12 de enero contra el estadounidense Nishesh Basavareddy. “Es un nuevo desafío. Siempre es emocionante volver a Australia, a pesar de lo que pasó en 2022. Este torneo ha sido muy especial en mi carrera, y quiero que siga siendo así”, dijo.

Además de hablar de su preparación, Djokovic también reflexionó sobre su relación con otros grandes del tenis como Roger Federer y Rafael Nadal. “Han sido mis mayores rivales y también mis mayores motivadores. Nuestra relación ha tenido altibajos, pero respeto profundamente lo que han hecho por este deporte. Ojalá algún día podamos dejar de lado las diferencias y fortalecer nuestra amistad”.

El jugador número 7 del ranking ATP se prepara para conseguir su undécimo título en el torneo oceánico y su vigésimo quinto Grand Slam.